Mitten im Grünen gut angebunden



An der Vellbrüggener Straße geht es weiter. Fußläufig gelegen zum Norfer S-Bahnhof und wenige Minuten von der Autobahn entfernt, wird hinter den bereits 2015 errichteten acht Doppelhaushälften weiterer Wohnraum auf dem ehemaligen Gelände der Villa Sophia entstehen. Im Zuge des Bauvorhabens von weiteren 18 Doppelhaushälften und vier Reihenhäusern soll die Grünfläche aufgewertet werden und Möglichkeiten zur Naherholung bieten. Durch eine Wegeführung wird der Zugang zu einem öffentlichen Kinderspielplatz reaktiviert. Gärten und weitere Freibereiche wirken als Pufferflächen Störungen entgegen. Die Reihenhäuser sollen gemäß Ratsbeschluss zum Gutachten bezahlbaren Wohnens in Neuss als solche entwickelt werden. Baubeginn ist für Sommer 2018 geplant.